

Kinder und Freizeitprogramm der Gemeinde Pielenhofen, Februar 2022



Liebe Kinder, liebe Jugendliche,

ich hätte gern mit euch eine Faschingsparty gefeiert. Auf Grund der aktuellen Corona-Lage möchte ich diese jedoch verschieben. Momentan gibt es einfach zu viel, die infiziert oder in Quarantäne sind. Und Feiern kann man schließlich immer und warum nicht auch Verkleiden. ©

Trotzdem möchte ich mir jetzt zur Faschingszeit eure Kostüme nicht entgehen lassen!! Schickt mir also bitte ein <u>Video oder ein Foto von euch mit eurem Lieblingskostüm</u>. Natürlich bekommt ihr dafür wieder einen Stempel auf eurer Bonuskarte. Wir beginnen jetzt mit neuen Karten - also fleißig Stempel sammeln...!

Ich freu mich riesig eure Verkleidungen zu sehen!! Anbei mal ein paar Beispiele von mir!



Bis ganz bald, eure Claudia



Alle Infos natürlich wie immer auch auf der **Homepage** der Gemeinde www.pielenhofen.de, unter "Leben in Pielenhofen" und dann unter "Jugendpflegerin".

Claudia Bäumler, Diplom-Pädagogin (Univ.) / Tel.: 0170 – 9839064, <u>claudiabaeumler@t-online.de</u>